

快晴新聞

令和3年七夕特集

★七夕の飾りつけ&天井飾り夏バージョン★

みなさま、いつも快晴苑をご利用いただきましてありがとうございます。快晴苑では、七夕祭りに向けて、利用者様と職員総出で、飾りの作成や飾りつけを行いました。短冊の願い事も思い思いに書かれていました。利用者様の願い事で多かったのは、健康についての願い事でした。



☆みんなで七夕の飾りを作りました☆



★七夕でカレーライス(炊き出し)を作る準備も大忙し★



収穫じゃがいも祭り

当初予定していた七夕祭りの前日7月6日に収穫を行う予定でしたが、梅雨時期になったことと、じゃがいもの成長が思っていたよりも早かった為、6月22日に収穫を行いました。

7月7日の七夕当日には、収穫品を使ったカレーライスとポテトサラダを炊き出しで調理して、提供しました。利用者の方から「美味しい」と言われて、お替りする方もいました。



- 【メニュー】
- ・カレーライス
 - ・ポテトサラダ
 - ・福神漬
 - ・いちごミルクかん

今月の できごと

猛暑到来となりましたがみなさま、お元気でお過ごしでしょうか。今月は6月22（火）に行われた「七夕with初夏の大収穫祭」と、7月6（火）に行われた炊き出しカレーライス昼食の様子を紹介いたします。

七夕with 初夏の大収穫祭

令和3年6月22日（火）午前10時より夏の大収穫祭が行われました。天候にも恵まれ快晴農園に多くの利用者様が見え、じゃがいも（メイクイン）の収穫を大変楽しめました。

大きなじゃが芋を掘り出すたくさん笑顔が見られました。7月6日（火）の昼食にはそれを使ったポテトサラダとカレーライスを皆さんでおいしく頂きました。



収穫したじゃがいもを カレーライスで おいしく頂きました！

七夕飾いで 記念撮影

